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第４回 ＦＭいなべ番組審議会 議事録 

 

 

１．開催年月日     平成２７年２月１３日（金）１９時～ 

 

２．開催場所      ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者       委員総数 ８名 出席委員数 ４名  

  

       出席委員 

   石原 正敬 日紫喜 淳 伊藤一典 水谷 治喜      

  欠席委員 

   石垣 英一 牧野 秀紀 末松則子 渡邊 夏歩 

  事務局  

会長 種村 浩人  

局長 多湖 克典、技術 中林 謙太 

 

４．審議事項 

１ 放送番組のチラシについて 

２ 審議用サンプル番組について 

３ 各番組メール集計について 

４ その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

 

  事項１ 放送番組のチラシについて 

 

事務局より、タイムテーブルのチラシについて説明。 

新しい番組追加、再放送番組の追加の予定。パーソナリティの交代等も少しあります。 

市広報誌リンクと同時に全戸配布し、また公民館やお店などに配置いただく予定である。 

誤植と日付の追加を修正いただいた。 

 

  事項２ 審議用サンプル番組について 

   今回はサンプル番組として、“デイタイムフレンズ金曜日”の同時録音ＣＤを事前にお配

りした。 

   このパーソナリティは十分な経歴があり、実力もある人である。 
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ご意見 

◆聞きやすい話し方であった。すんなり耳に入ってくる。心地よく聞ける。 

 

◆アドリブで話してますか？ 

  （テーマだけ決めて、フリートークで話せる力量があります。） 

   ◆力量があると思います。 

 

   ◆ほかの未熟な人のサンプルも聞いてみたい。 

 

   ◆耳障りがよいです。なじみやすいです。（経験豊富な方なので、受けがよいです） 

 

   ◆校歌の時間はいつまで続くのか？反響はどうか？ 

     （校長先生等、子ども、学校関係者に受けがよいです） 

◆中学校の合唱祭などを放送してみてはどうか？ 

     （市内１９校ありますが、今２順目なので、新しい趣向を考えようとしているところ

です） 

   ◆地域密着の番組はどのようなものがあるか？ 

     （サタデーイナベーションという市内店舗やイベントを紹介する番組や、賢ちゃんち

ょっといい では地元の情報をもとにトークをしています。いなべ総合学園高校の

番組もあります。朝昼夕の生放送では随時市内情報を発信しています。） 

   ◆地域密着の番組リストをだしてほしい。 

 

事項３ 各番組メール集計について 

 過去のものをあわせて新しく１月１９日から２月８日までの間、メール、FAXの件数を集

計しました。 

 前回集計したときよりも、少し増加の傾向にあります。前回収録番組のメールが少ないと

いう報告をしたのですが、ホームページ等の告知により、メールが来るようになってきま

した。対策として、ホームページ、再放送の枠がうまくいったかと思います。 

 

 ◆メールがあるとどうよいか？ 

   （パーソナリティのテンションも上がり、話にももりあがりができるようです） 

 ◆フェイスブック等で朝早くから書いている人もいますね。 

   （やはりフェイスブックに反応してメールをくれるリスナーもいます） 

 ◆メールと FAXはどのようなバランスか？ 

   （ほとんどがメールです。たまに FAX、はがきが来ます。） 
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   ◆内容はどのようなものか？ 

   （その日のテーマに対するものや、楽曲のリクエストになります） 

◆引き続き集計を行っていただきたい。 

 

事項４ その他 

   特になし 

 

    

 

次回開催日程について 

       ５月１１日（月）１９：００  場所は未定 

  以上 


